

今年も作っていただきました! 立派な門松 学校運営協議会委員の皆様、区長様、ありがとうございました!

昨年度に続き、今年も立派な門松をいただきました!17日(土)の午前中に、学校運営協議会の皆様、曲手区長の西様にお集まりいただき、寒い中、作業をしていただきました。たいへん立派な門松です。1月14日(土)まで飾っておく予定です。ぜひ、保護者の皆様もご覧ください。地域の方々の、学校や子供たちに対する深い愛情や思いを感じることができます。その思いに応えられるよう、地域の学校として、南小も進化し続けることが必要ですね。本当にありがとうございました!









冬休み前の地区児童会~ これまでの反省や振り返りも

20日(火)に、第3回の地区児童会を行いました。4月当初に、下記のようなめあてを地区ごとにたてました。

- 挨拶を誰にでもする 一列に並んで登下校する バスの中ではルールやマナーを守る
- 近所の人に迷惑をかけない(大きな声で騒がない) 集合時刻を守る
- 左右を確認して信号を渡る 大きな声で挨拶をする

などなど・・・。さて、これまで、地域の中で子供たちの様子を見られてどうだったでしょうか。正直なところ、バスの乗り方、登下校の仕方、交通安全については度々指導する必要がありました。そこで、今回の会では、再度バスの乗り方や一斉下校時のことについて確認をしたところです。特に、年末年始は、事故の発生が危惧されます。今お知らせしたことに限らず、地域での子供たちの様子で







寒さが一段と厳しくなりましたが、子供たちは元気に遊んでいます!

冷え込みの厳しかった19日(月)。阿蘇の方角を見ると、山々の頂に雪が積もっているのがはっきりと分かりました。そんな中でしたが、業間の時間、外に目を向けると、子供たちが元気に遊んでいます。下の学年の面倒を見てくれている高学年の子供たちもいます。子供たちは寒さも何のその!という感じですね。朝も、このような光景が見られます。気温は低いのですが、天気がいいと、山や校舎、周辺の景色と青空のコントラストがなんとも言えず美しいのが本校のよいところです。そんな風景の中、寒さに負けず、どんどん体を動かしてほしいと思います。

写真では分かり ませんが、雪が 積もっているの がはっきり見え ます。





